Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO**

#869 / 21 de junio 2024

Fray Bentos

El Dr. Omar Lafluf tomará parte de su licencia reglamentaria



La misma se extenderá desde este viernes 21 de junio, hasta el próximo 4 de julio del presente 2024.

Con la anuencia de la Junta Departamental, el Intendente de Río Negro, se ausentará del cargo durante las fechas antes mencionadas, asumiendo en su lugar como jefe comunal, de manera interina, Fabricio Tiscornia.



Acto organizado por las asociaciones de jubilados



El Intendente, Dr. Omar Lafluf, junto a la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, acompañaron esta actividad.

La misma se cumplió en la Plaza Artigas de Fray Bentos, en el marco del 260° del natalicio del prócer de la patria y del Día de los Abuelos.

En la oportunidad, las autoridades escucharon atentamente el mensaje de la Organización Nacional de Asociaciones de Jubilados y Pensionistas del Uruguay (ONAJPU), para luego proceder a la colocación de una ofrenda floral, al pie del monumento del general José Gervasio Artigas.

La ceremonia, encabezada por AJUPCEFA y la Asociación de Jubilados de Industria y Comercio, también contó con la participación de abuelos/as de los complejos de Jubilados de la ciudad.



La Banda Orquesta Departamental celebró su 29° aniversario



Por tal motivo, este sábado 22 de junio en el Teatro Miguel Young, se realizará el Concierto Aniversario, evento al que se invita a todo el público que desee asistir.

Sus primeros antecedentes, de lo que se tiene registro, son del mes de abril de 1881.

En aquel entonces, en el Club Unión Oriental de Fray Bentos, se crea una Escuela de Músicos, dos bandas y una orquesta.

Posteriormente, con motivo de la actividad fabril de la Compañía Liebig (LEMCO), en el mes de julio, la Sociedad Recreativa "La Estrella" forma una banda marchante, que se caracterizaba por desfilar por las calles del barrio Anglo.

La misma estuvo disuelta por 15 años, interrumpiendo sus actividades hasta que, el 19 de junio del año 1995, durante el mandato del entonces Intendente, Sr. Ruben Rodríguez López y la gestión del director de Cultura de ese momento, Prof. Gustavo Alamón, se vuelve a constituir bajo la dirección del Mtro. Ricardo Mañay.



22 músicos la componen

A lo largo del tiempo, este grupo instrumental ha experimentado sucesivos cambios, presentando diferentes formaciones.

Desarrolla destacadas presentaciones; participa en eventos protocolares, institucionales, culturales, sociales, festivos, jerarquizando con sus interpretaciones musicales, cada uno de ellos.

Actualmente, se encuentra formada por 22 músicos, siendo una de las agrupaciones instrumentales más numerosas del departamento, donde se conjugan diferentes instrumentos melódicos, rítmicos y armónicos.

Integrantes

Batería: Jesús Martínez.

Tumbadoras: Fabián Lucero.

Trompetas: Roberto Díaz, Ariel Hahn, Ney Flores.

Trombones: Gustavo Villagrán, Melanie Taparí.

Saxos: Darwin Caballero, Shirley Cantti, Berenice Cardozo, Xavier Silveira.

Órgano: Lilian Ferreira.

Piano: Vladimir Udoviko.

Sintetizador: Carlos Muñoz.

Guitarra: Washington Ferreira.

Bajo eléctrico: Carlos Risso.

Voces: Dahiana Capdevila, Alexis Ponce, Marcela Melgarejo.

Sonido: Ricardo Risso.

Viola - subdirección: Sebastián Estigarribia.

Dirección general: Prof. Cristine Orellano.



Actividad en la Biblioteca "Gricel Milesi" para celebrar el Día de los Abuelos



La jornada se denominó "Diversión entre Generaciones".

Dicha propuesta fue coordinada en conjunto con el Programa Ibirapitá, invitándose a los alumnos del CECAP, quienes compartieron juegos elaborados por ellos mismos, interactuando con los adultos mayores presentes; también se realizó la narración del cuento "Tomás aprende a leer".

Tras evaluarse esta instancia como enriquecedora, se estarán organizando acciones similares en el correr del presente año.



Primera fecha del "Campeonato fraybentino de Ajedrez"



Este certamen es organizado por el Círculo de Ajedrez Fray Bentos y cuenta con el apoyo de la Intendencia de Río Negro.

La actividad se llevó a cabo en las instalaciones del edificio Stella d'Italia, congregando a un buen número de competidores locales y de la ciudad de Young.

Resultados de la primera ronda:

Absoluto.

- 1) Nazareno Delgado
- 2) Gerhard Deletrain
- 3) Damián Sosa

Sub 16.

- 1) Alan Díaz
- 2) Juan Agostini
- 3) Emiliano Gauthier



Sub 12.

- 1) Dante Pavón
- 2) Joaquín Barrientos

El "Campeonato Fraybentino de Ajedrez" continuará durante los meses de julio y agosto del presente 2024.







Fray Bentos / Young





Young

Conmemoración del 260° aniversario del natalicio de José Gervasio Artigas



La ceremonia se desarrolló en Plaza Independencia.

El acto contó con la presencia del Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf, autoridades locales, departamentales, instituciones educativas, sociales y vecinos en general.

En la ocasión, las palabras alusivas a la fecha estuvieron a cargo de la alumna de la Escuela N° 34 de 5°B, Milagros Reccioppe.

Para finalizar, se procedió a la colocación de ofrendas florales, al pie del monumento a nuestro máximo prócer.



Young

Primera jornada de plantación de arbolado en el Parque Lineal de Young



Se prevé la incorporación de 126 árboles de las especies Pindó, Lapacho amarillo e Ibirapitá, en este renovado espacio público.

Además de los representantes de la Intendencia de Río Negro, participaron de esta actividad, las Escuelas N° 34, N° 43, N° 59 y N° 67; Centro Autista; Club de Niños "Travesura" y Rotary Club Young.

En esta instancia, se plantaron 60 Ibirapitá; la comuna, previamente, se encargó de abrir los pozos y señalizarlos.

También se desarrollaron propuestas para los niños, entre ellas, debieron realizar dibujos sobre la jornada celebrada, trabajos que luego se expondrán en Casa de la Cultura o en la Terminal de Ómnibus.

Por su parte, el Ministerio de Ambiente brindó una charla sobre "educación ambiental" en la Escuela N° 59, a cargo de Pilar Simon.



Nuevo Berlín

El Intendente Omar Lafluf encabezó el acto central por el 260° aniversario del natalicio de José Gervasio Artigas



El evento conmemorativo se desarrolló en la Plaza Artigas de Nuevo Berlín, donde el jefe comunal realizó el depósito de una ofrenda floral al pie del busto del héroe nacional, acompañado por autoridades integrantes del Comité Patriótico Departamental.

El acto, en homenaje al máximo prócer de la patria, nacido el 19 de junio de 1764, también contó con la presencia de directores de la comuna, los diputados Dra. Sylvia Ibarguren y Gonzalo Onetto, autoridades policiales, militares, de instituciones públicas y privadas, vecinos y público en general.

En esta oportunidad, las palabras alusivas a la fecha, quedaron a cargo de la alumna liceal, Danara Guerrero.

Finalizando el evento, se llevaron a cabo diferentes actuaciones artísticas, a cargo de grupos de danzas y centros educativos.

La Banda Orquesta Departamental realizó la interpretación del Himno Nacional y Marcha Mi Bandera.